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Résumé

L'étude réalisée dans ce travail s'intéressent a la dégradation par les
procedés d'oxydation avancée (les radicaux hydroxyles) d'un colorant
organique appartenant a la famille des colorants anionique, appelé «
Méthyle Orange ». Ce dernier est largement appliqué en tant que colorant
pour tissus et pigment dans des préparations pharmaceutiques et
cosmétiques. Cette substance pénétre dans l'environnement par les rejets
industriels ce qui entraine des problemes de pollution des milieux
aquiferes. La dégradation de solutions aqueuses de MO a été réalisée par
différents procédés d'oxydation avancée a savoir : Le procéde Fenton
hétérogene, le procédé photo fenton, la photocatalyse solaire, et le Fenton
avec billes de fer, en utilisant des spinelles a base de fer MFe,O, entant

que catalyseur qui sont élaboré avec la méthode de sol gel.

Mots clés : Méthyle Orange, colorant, procedés d'oxydation avancee,

radicaux hydroxyles, Sol-gel, spinelles, oxydes, MFe;O..
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Abstract

The study conducted in this work focuses on the degradation of an organic
dye belonging to the family of anionic dyes, called "Methyl Orange,” by
advanced oxidation processes (hydroxyl radicals). This dye is widely used as a
textile dye and pigment in pharmaceutical and cosmetic preparations. The
substance enters the environment through industrial discharge, leading to
groundwater pollution problems. The degradation of agueous solutions of MO
was carried out using various advanced oxidation processes, namely
heterogeneous Fenton process, photo-Fenton process, solar photocatalysis, and
Fenton with iron balls, using iron-based spinel catalysts MFe>O4 prepared by
the sol-gel method.

Keywords: Methyl Orange, dye, advanced oxidation processes, hydroxyl

radicals, sol-gel, spinel, oxides, MFe20a.




